

Des leaders indiens du Paraguay exigent une réunion urgente avec le président Mario Abdo Benítez



Asunción, (RHC).- Des leaders indiens du Paraguay ont exigé une réunion urgente avec le président Mario Abdo Benítez.

Ils veulent lui exposer la situation de pénurie qu'endurent les communautés indiennes dans les départements de Canindeyú et d'Alto Parana.

Dans une note adressée au président, les leaders indiens ont dénoncé les violations constante des droits de ces communautés.

Le texte rappelle au président Mario Abdo Benítez l'engagement qu'il a pris envers les peuples indiens lorsqu'il a assumé la présidence.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/173863-des-leaders-indiens-du-paraguay-exigent-une-reunion-urgente-avec-le-president-mario-abdo-benitez>



Radio Habana Cuba